Mesa Redonda «El hablar de los reves (Corona de Aragón, Reino de Castilla – siglos xIII-xv)» (Madrid, Casa de Velázquez, 9 de junio de 2006). — Esta mesa redonda, coordi-

nada por Sophie Hirel-Wouts, Stéphane Péquignot y François Foronda y organizada por la Casa de Velázquez y el CNRS francés, reunió a una serie de especialistas en historia medieval e historia de la literatura que a lo largo del día debatieron sobre el hablar de los reyes, la ma-

nifestación del poder regio a través de la palabra y su reflejo en los textos medievales. La mesa

redonda se abrió con una presentación a cargo de los organizadores, a la que siguieron cuatro conferencias a cargo de prestigiosos especialistas en la materia: François Foronda (Univ. de

París I), «Les conditions d'énonciation d'une parole souveraine»; Olivier Biaggini (Univ. de París III), «Le roi et la parole dans quelques recueils d'exempla castillans des xIII° et xIV° siècles»; Alberto Montaner Frutos, «La palabra en la ocasión: Alfonso V como *Rex Facetus* a través del Panormita» y Ana Carrasco (Univ. Complutense de Madrid), «Palabras y gestos de compromiso: los reyes y los juramentos en la Castilla de finales del siglo xv». Las conclusiones de la mesa redonda fueron esbozadas por Cristina Jular (CSIC). [J. R. M.]